

Traurig nehmen wir Abschied von

Dr. Jean-Claude Wenger-Schrafl

26. Januar 1926 – 4. Dezember 2024

Mit grosser Trauer und schweren Herzens informieren wir über den Tod unseres ehemaligen Verwaltungsratsmitglieds Dr. Jean-Claude Wenger-Schrafl, der Anfang Dezember verstorben ist.

Jean-Claude Wenger-Schrafl war von 1962 bis 1998 Verwaltungsrat von Holcim und hat in dieser Funktion den Aufstieg der "Holderbank" von einem Schweizer Unternehmen zu einem internationalen Marktführer eng begleitet und mitgeprägt. Mit seinem tiefen Verständnis für Menschen und seiner über drei Jahrzehnte andauernden Tatkraft im Dienste des Unternehmens hatte er entscheidenden Anteil daran, dass sich Holcim zu dem entwickelt hat, was sie heute ist: ein global führendes Unternehmen mit starken Werten, die von den Mitarbeitenden jeden Tag gelebt werden.

Jean-Claude Wenger-Schrafl hat das Wirken von Holcim auch nach seinem Rücktritt aus dem Verwaltungsrat stets verfolgt und war als aufmerksamer Beobachter ein gern gesehener Gast an zahlreichen Generalversammlungen. Jean-Claude Wenger-Schrafl war ein wichtiges Mitglied der Holcim-Familie und wird uns mit seiner Wärme, seinem feinen Humor und seinem Sinn für Verantwortung noch lange in Erinnerung bleiben.

Unsere Gedanken sind in dieser schweren Zeit bei seiner Familie und seinen Freunden.

Jan Jenisch Verwaltungsratspräsident Holcim Ltd Miljan Gutovic CEO Holcim Ltd